

M. J. B. Ruest, professeur au Séminaire, vicaire de St-Bonaventure ;

M. Thomas Gravel est transféré de la cure de Ste-Anne-des-Monts à celle de St-Eloi.

M. Alphonse Belles Isles, assistant-directeur du Petit-Séminaire, missionnaire de St-Laurent de Mata-pédiac, de Causapsal, etc.

M. Alphonse Bélanger de la cure de St-Pierre de Malbaie à celle de Ste-Anne des Moirts.

M. André Audet est nommé curé de N.-D. du Sacré-Cœur ;

Joseph Ouellet curé de St-Paul de la Croix ;

M. Nicolas Canael, missionnaire du Cloridorme, vicaire de Carleton ;

M. F. X. Dumais, assistant-curé de Cascapédiac ;

M. N. H. Therriault, desservant de N.-D. du Sacré-Cœur, se retire à Cacouna ;

M. Alphonse Perron est transféré du vicariat de St-Bonaventure à celui de l'Ile-Verte ;

M. Simon Fraser a obtenu la permission d'aller exercer le ministère dans un autre diocèse.

RETRAITES.

Les RR. PP. Poulet et Leclerc, C. SS. R. de Sainte-Anne de Beaupré, ont prêché une retraite à Ste-Blandine. Les pieux exercices de la retraite ont commencé dimanche, le 13 de ce mois, et se sont terminés le dimanche suivant.

Le R. P. French, S. J., de Québec, a prêché la retraite des élèves du Petit-Séminaire de Rimouski.